



9 Pièces

320 m²

Réf. 87102903

980 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un environnement d'une rare et bucolique, à l'abri de tout regard et au cœur d'un magnifique terrain paysager de plus de 6 000 m², cette élégante propriété de 267 m² conjugue avec harmonie charme provençal, confort et art de vivre. Principalement de plain-pied, la demeure séduit dès l'entrée par ses généreux volumes baignés de lumière. La vaste pièce de réception, orientée plein sud et agrémentée d'une cheminée, invite à des instants de convivialité en toute saison. La cuisine indépendante, entièrement aménagée et équipée, allie fonctionnalité et raffinement. L'espace nuit a été ...

Nestled in a rare and bucolic environment, sheltered from all eyes and in the heart of a magnificent landscaped plot of over 6,000 m², this elegant 267 m² property harmoniously combines Provençal charm, comfort, and art of living. Mainly on one level, the house instantly attracts with its generous, light-filled volumes. The large reception room, facing south and equipped with a fireplace, invites convivial moments year-round. The independent kitchen, fully fitted and equipped, combines functionality and refinement. The sleeping area was designed to offer comfort and privacy. It includes seven ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

